



La Cátedra Jean Monnet inicia su actividad con un seminario sobre gestión de fronteras

R.D.L. | SALAMANCA

Convertir a la Universidad de Salamanca en un centro de excelencia en estudios y acción europea es el objetivo de la "Cátedra Jean Monnet en Acción Exterior de la Unión Europea", un reconocimiento otorgado por la Comisión Europea al profesor Juan Santos Vara y que comenzará a dar sus frutos en las próximas semanas con la organización de las primeras actividades programadas dentro de la cátedra.

El antiguo director adjunto de la Agencia Europea para la Frontera Exterior (Frontex), Gil Arias Fernández, abrirá el programa de conferencias y mesas redondas el próximo 14 de octubre con la charla "La cooperación con terceros estados en la gestión de las fronteras: el rol de la nueva Guardia Europea de Fronteras y Costas". También en octubre, el día 17, expertos de la Universidad de Twente (Países Bajos) y La Sapienza analizarán los

desafíos a los que se enfrenta Europa en lo que se refiere a acción exterior:

En total, entre octubre y enero, están programadas una decena de conferencias y seminarios en los que participarán altos funcionarios de la Unión Europea, así como políticos, que analizarán con los estudiantes los retos de la integración europea en los próximos años.

"Las actividades no se dirigen solo a los estudiantes de Derecho y del Máster en Estudios Europeos, sino que están abiertas a todos los alumnos de postgrado de la Universidad de Salamanca porque en la UE trabajan especialistas de muy diversos ámbitos", comentó ayer en su presentación Juan Santos Vara y aseguró que, a través de la Cátedra Jean Monnet, pretenden que los estudiantes consigan acceder al mercado laboral europeo en mejores condiciones.

Además de las actividades que



Luis Norberto González, M^a Ángeles Serrano y Juan Santos. | JAVIER CUESTA

Las actividades no son solo para alumnos de Derecho, sino que están abiertas a todos los estudiantes de postgrado

se llevarán a cabo en cada cuatrimestre, dentro de la Cátedra Jean Monnet con la que la Universidad de Salamanca recupera la estela de los años 90, cuando varios profesores tuvieron este reconocimiento, habrá dos congresos internacionales en 2017 y 2018 y un curso dentro del programa de Especialización en Derecho para acercar Europa y América Latina.

LOS DETALLES

Octubre

El 14 de octubre, conferencia de Gil Arias Fernández, ex director de Frontex. El día 17 habrá un seminario sobre los retos de la UE en acción exterior. Y el 28, la profesora de Maastricht, Vigiliencia Abazi habrá sobre los "secretos oficiales" de la UE.

Noviembre

El día 11 habrá una mesa redonda sobre el periodo post-Lisboa con Ricardo Gosalbo, ex director en el Servicio Jurídico del Consejo de la UE, y Fernando Castillo, del Servicio Jurídico de la Comisión Europea. El día 24, la catedrática Esther Barbé hablará de la estrategia de seguridad global, y el 25 será el turno de Alberto de Gregorio, director en el Servicio Jurídico del Consejo de la UE, que analizará la unión bancaria.

Diciembre

Habrá una conferencia de Inigo Arruaga, del Banco Central Europeo, el día 2, y el 15, Florian Trauner, de Bruselas, analizará el impacto de la crisis de los refugiados.